



10月に入りましたから、まだまた

暑さは続きますね。しかし、木陰に入ると
少しづかで柔らかい風が感じられるようになります

まして、「残暑」という言葉が合うのでしょうか。過ごしやすい時期はもう一息。しっかりと休息、水分をとて乗り切ましょう。さて、ちゅうりっぷ組では、運動会目前の子ども達が元気一杯におゆうぎやかけっこなどの練習に取り組んでいます。特に鉄棒やグーパーのジャンプを一生懸命練習してきてくれて、ぜひ応援の方をよろしくおねがいします！



水遊び納め しました

水遊び納めしました!!

今年最後の水遊びということでおしゃれな残暑らしい様子も見られましたが、お友だちと一緒に水遊びを存分に楽しむことが出来ました♪

水遊びをかけ合ったり、水漏せんを割ったり、中には水がかかるのを嫌がり泣いている子もいましたが、最後はみんなで楽しかったね！気持ちよさの会話を聞こえてきましたよ♪
水着姿もとってもかわいい子ども達です！



おねがいだよ～

①水とうは水を満たん

入れて持たせてね！

②同じ水とうがいくつか

あるため、ふたの上に名前

やマークなどをつけてね！

③防水シートは、み布団にセット

して、持たせてね！

④9時までに登園してね！

追記

・水分補給をきちんと

するといったことを確認し

食事後に、水を補充して

います！いつも、使ってい

いコップは不要です！

宜しくおねがいします！

